



DURAND René-Jean

Délégué Général-Adjoint

Trésorier de la DG 31

Chargé de la Communication

L'informatique

Tél : 06 17 59 84 38

Mail : RDSFDG31@FREE.FR



Saint Gaudens Hommage aux morts en Indochine



Dépôt de gerbe par René AUTIER, Président de notre comité et Sasha THEBE, cadet de la Gendarmerie

Cette année, la commémoration du 80ème anniversaire du massacre de Marsoulas (31) commis le 10/06/1944 par une unité SS, est organisée par la Préfecture de la Haute-Garonne, venant télescoper l'hommage au morts en Indochine.

La distance et les horaires restreints entre ces deux événements, a contraint la municipalité de Saint-Gaudens à annuler cette cérémonie annuelle.



2024 étant le 70ème anniversaire de la fin de ce conflit, il était inconcevable pour le comité du Comminges du Souvenir Français de ne pas honorer les morts pour la France au cours de ce conflit lointain, si meurtrier et pourtant si méprisé et ignoré par la métropole d'alors.

Ce 8 juin 2024, à 08h30, avant de rejoindre Marsoulas, en présence de quelques d'adhérents, une gerbe ornée d'un ruban portant la mention "le Souvenir Français, aux morts en Indochine", a été déposée au monument aux morts de Saint-Gaudens par René AUTIER, Président de notre comité, de René DURAND, DG Adjoint 31, accompagné de notre toute jeune et récente adhérente, Sasha THEBE, 16 ans, lycéenne et cadet de la Gendarmerie et de notre Porte Drapeau, Fabrice POTHIER. La sonnerie aux morts a retenti, suivie d'une minute de silence avant d'entonner la Marseillaise.

